
  

浅岸地区住居表示に係る住民説明会アンケート結果 

 

○アンケート実施日：令和５年 11月 17日・18日 

○対象：浅岸地区住居表示に係る住民説明会への参加者 

○回答数：44枚（配布枚数 48枚中）回答率 91.6％ 

 

１ 参加者地区 

地区 参加者 割合 

二ツ森 15名 34％ 

橋場 17名 39％ 

堰根 7名 16％ 

向田 3名 7％ 

稲久保 2名 4％ 

 

 

２ 参加者年代 

年代 参加者 割合 

10～20歳代 0名 0％ 

30歳代 2名 4％ 

40歳代 2名 5％ 

50歳代 18名 41％ 

60歳代 8名 18％ 

70歳代以上 14名 32％ 

 

 

３ 住居表示の実施についてどう思うか 

実施賛否 人数 割合 

賛成 26名 59％ 

反対 16名 36％ 

どちらでもよい 2名 5％ 

（浅岸三丁目・四丁目区域別） 

三丁目（堰根・向田・稲久保） 人数 割合 

賛成 7名 59％ 

反対 4名 33％ 

どちらでもよい 1名 8％ 

四丁目（二ツ森・橋場） 人数 割合 

賛成 19名 59％ 

反対 12名 38％ 

どちらでもよい 1名 3％ 
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４ 町名についてどう思うか 

実施賛否 人数 割合 

賛成 26名 59％ 

反対 5名 11％ 

未記載 13名 30％ 

 

 

 

 

 

 

別な町名の具体案 

・浅岸５丁目、浅岸ニュータウン 

・昔からある地名を使ってほしい。（丁目はありふれている。） 

・実施してほしくはないので今の町名でよい。 

 

 

 

 

 

反対の理由 

・住所変更、各種手続きが面倒だ。手間がかかる。（複数回答） 

・現状で不便がない。（複数回答） 

・古くからの地名は大切にされるべき。これ以上の区画整理はない様子で世帯数も多くならな

い。 

・区画整理でもないのに今更変える必要はない。橋場で死にたい。県道米内湯沢線沿いは変える

必要ない。区画整理で道路がきれいになるわけでもないし、市街化が抑制される地域は実施し

てないと書いている。 

・デメリットの方が大きいと感じた。 

・家族全員がそれぞれ手続きする事が多すぎる。 

・土地地番に規則性があり、困らない。正直、イマサラ感がある。 

・本当に何のメリットも感じない。区画整理してるわけでもなし。自治会の態度も良くない。 

・区画整理にたずさわっていない。家を移転してるわけではないので、必要なし。 

・慣れ親しんだ地名から変更してほしくない。不便を感じることはない。区画整理に関わってい

ないので、意味がわからない。 

・住所を忘れやすいので。 
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５ その他意見 

・子ども（我家）に聞いた所、現在の地名に不満はないと回答していました。地名変更の可能性

があることを前もって周知させておく事が必要だったと思います。（20年以上もたってからで

は…） 

・「字」の付いた住所はダメなのか？  

・「字」の表記を、登記上、外してしまう手法もあります。 

・実施されることが前提であろうと感じる。現状で何が不便なのか伝わらない。「字」がついて

何がはずかしいことなのか。 

・ヤマト運輸５人、佐川３人、ゆうぱっく２人の担当ドライバーは、配達先に苦労したことはな

いそうです（確認しました）。町内の運動会の分け方が大変という理由だけで迷惑かけるな。

今まで「字」ついた事ではずかしいと思った事はない。これからの子供達の未来が「字」付で

はかっこ悪いみたいなことを言いましたが、そんなことはない！田んぼが宅地になった時、橋

場字なのはわかってた事だし…。 

・住民として現状何も困る事がありません。それに、昔からの地名を無くしていく事にも反対で

す。住居表示に反対します。住居表示に関してでは無いですが、今日会場で渡されたような資

料は、事前に住民全員に配付されるのがあたりまえではないですか？おかしいと思います。自

治会の方々の勝手な思い入れに私たちの生活がふりまわされると聞いてビックリです。残念で

す。そんな事…字が何がダメかわかりません。 

・個人で対応する手続きへの負担感から、住居表示に反対することが考えられる。その点への理

解が深まるよう、具体的にどのように手続きを進めるのか、説明が必要と思う。 

・ぜひ浅岸４丁目になってほしい。 

・早めに進めていただきたい。 

・反対です。 

・こんなに「字」を消滅させてるとは知りませんでした。 

・このとおり実施してほしいと思います。反対意見に負けないで！説明資料 P2 の会場の位置、

２丁目→二丁目に直した方が良いかと思います。 

・前回変更なかったのが残念だったので、ぜひ変更をお願いします。 

・変更したいのであるならば、道路を拡張した、橋場、二ッ森だけで良いのでは？ 

・どうしても変えたいなら、二ッ森、橋場だけ変更したら良いのではないですか？ 

・賛成です。住居表示することによりメリットのほうが多いと考えるので。住民が理解できるよ

うに、引き続きていねいな説明をお願いします。 

・今回の住居表示変更については賛成です。もっと早くしてほしいと思っておりました。手続が

大変だと思っています。 

・色々大変ですね。よりよい町にしていただけるのであれば、私はどちらでも良いです。 
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